



**MIRKO MÜLLER-STÜLER UND FRIEDRICH W. PETRAT,  
HUNTER DOUGLAS (DACH)**

Die Bauindustrie und wir als Nachfolgeindustrie, wie Neubau, Innenausbau und Renovierung befinden uns zurzeit in einer großen Konjunkturschwäche. Unser größter Wunsch wäre es, dass die Bundesregierung diese Branche unterstützt, speziell die energetische Renovierung der Gebäudehülle, um die Energiekosten in den Griff zu bekommen. Davon würden wir alle profitieren und es würde eine Belebung unseres Geschäfts mit sich bringen.

Die Hersteller von innenliegendem und außenliegendem Sonnenschutz wären darauf vorbereitet, mit entsprechend neu entwickelten Produktgruppen, die dazu beitragen im Sommer und im Winter, Energie einzusparen. Auch der Handel bekommt die Probleme der starken Umsatzrückgänge im Sonnenschutzbereich zu spüren. Die Industrie versucht, durch Hilfe bei der Endkundenberatung Unterstützung zu geben, wie den Energiesparberater [enspare.duette.de](http://enspare.duette.de). Hier kann das Wissen der Verkäufer für das Beratungsgespräch und die Einsparungen für den Endverbraucher realistisch dargestellt werden. Unsere Branche sitzt in der Wartestellung, dass die neue kommende Regierung der Bauindustrie die nötige Hilfe zukommen lässt.